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Die Steuern einziehen. Falls die Steuerhöhe von irgendwelchen Daten der WiSim abhängig ist
(sagen wir zum Beispiel mal, eine Vermögenssteuer oder eine Umsatzsteuer bei jeder
eingehenden Überweisung, aber auch fast jeder andere Art), dann müssen diese Daten von
irgendjemandem ausgewertet werden. Im Ergebnis hieße das, am Ende sitzt ein Finanzbeamter
oder der Steuerzahler (Steuererklärung oder so...) da und rechnet einzelne
Überweisungsbeträge zusammen. Wer auch immer diesen Job übernehmen "darf", wird keine
große Freude daran haben. Und deswegen gibt es technische Lösungen, auch in reinen
Banksystemen.

Die Technik sollte diejenigen Aufgaben übernehmen, die stupides Abarbeiten von Regeln (wie
Steuergesetzen) sind. Die Politik muß den kreativen Teil übernehmen und Entscheidungen zum
Festlegen dieser Regeln treffen.

1https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/720-wisim/&postID=20932#post20932
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